

Informationen und Adressen

Adresse	Sozialdienst Bahnhofstrasse 1 4450 Sissach
	(Gemeindeverwaltung im 2. Stock)
Mitarbeitende	Philippe Matter Tel. 061 976 13 20 Sibylle Lehmann Tel. 061 976 13 21
Öffnungszeiten	Mo - Fr 08.00 - 11.00 Mo, Di, Do, Fr 14.00 - 16.00 Mi 14.00 - 18.00
	Eine Voranmeldung ist erwünscht.
Sozialhilfebehörde	
Präsidentin	Kathrin Hasler (Adresse siehe oben)

EINWOHNERGEMEINDE



SISSACH

Wenn soziale Probleme ein Thema sind ...

SOZIALDIENST SISSACH
Beratung, Information, Abklärungen



Ein Angebot der Einwohnergemeinde Sissach
für ihre Einwohnerinnen und Einwohner

Wir bieten unsere Dienstleistungen
in folgenden Bereichen an:

Freiwillige Beratung

- Bei Schwierigkeiten in Familie, Partnerschaft, in der Erziehung, Lebenskrisen (Beruf, Krankheit, Trennung, Scheidung, psychischen Problemen, Schulden, Sucht)
- Informationen, Auskünften und Dienstleistungen in verschiedene Bereichen des Sozialwesens
- Wenn Hilfe bei der Klärung und Inanspruchnahme von Sozialbeiträgen bzw. Sozialversicherungen benötigt wird
- Wenn geplant ist, ihr Kind ausserhalb der Herkunftsfamilie unterzubringen

Sozialhilfe

- Wenn das Ersatz Einkommen noch nicht ausbezahlt wird
- Wenn kein Einkommen und Vermögen vorhanden ist oder dieses nicht ausreicht

Asylwesen

- Beratung und Unterstützung von Asylsuchenden mit einer vorläufigen Aufnahme, welche länger als 7 Jahre in der Schweiz sind

Kindes- und Erwachsenenschutz

- Führen von Mandaten
- Abklärungen im Auftrag der KESB (Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde)



Wir sind diskret und neutral

Wir unterstehen der Schweigepflicht. Die Beratung ist kostenlos.

Für alle Einwohnerinnen und Einwohner

Unser Angebot steht allen Einwohnerinnen und Einwohnern von Sissach zur Verfügung.

Hilfe zur Selbsthilfe

Der Sozialdienst bietet in Zusammenarbeit mit den betroffenen Menschen individuelle Hilfe und Lösungsmöglichkeiten an.

Es ist wichtig, dass jede hilfeschuchende Person ihren eigenen Weg finden kann und ihre Selbständigkeit und Selbstbestimmung gewahrt und gefördert werden.

Falls dies gewünscht ist, arbeiten wir gerne mit anderen Institutionen zusammen.